

BASSINS ♦ Concert

# Les Percussions de La Côte ont à nouveau fait salle comble

Le comité des Fêtes de Bassins a eu à nouveau la main heureuse en invitant le groupe des Percussions de La Côte pour un concert dimanche passé. Comme lors de leur dernier passage, ces jeunes musiciens avaient attiré un très nombreux public et lui ont offert 1h30 de bonheur. Tout de noir vêtus, simples et élégants, sous la baguette de Claude Meynent, ils ont enthousiasmé leur auditoire par leur dynamisme, leur précision, leur musicalité et leur parfaite synchronisation. Une première partie plutôt classique, pleine de finesse et de rêve, allant du *Casse-Noisettes* à *Carmen*, en passant par Dvorak et une seconde plus moderne et swinguante

qui leur permet de donner libre cours à toute leur fantaisie. Les rythmes latino-américains du final soulevèrent littéralement les spectateurs conquis de leur chaise.

La jeune chanteuse Amélie Roder, à la voix chaude et superbe enchantait les oreilles les plus averties sur les airs de *I will follow him* ou le célèbre *Amazing Grace*.

Comme il en a l'habitude c'est le comédien ou, comme il aime à le dire, jongleur de mots, Oers Kisfaludy qui présentait à sa manière toute personnelle, étincelante et divertissante les différents morceaux choisis.

Les Percussionnistes de La Côte seront en concert à Yens le 9 mai prochain. oh